



NOTA DE PRENSA

Juan Parés Boj, consejero delegado y presidente de Textil Santanderina, nombrado presidente de la International Textile Manufacturers Federation (ITMF)

Barcelona, 27 de octubre de 2025. – La Asociación Industrial Textil del Proceso Algodonero (AITPA) y la Fundación Textil Algodonera (FTA) comunican el nombramiento de Juan Parés Boj, consejero delegado y presidente de Textil Santanderina, como presidente de la International Textile Manufacturers Federation (ITMF), designación que tuvo lugar el pasado viernes, 24 de octubre, durante la Conferencia Anual celebrada en Yogyakarta (Indonesia).

Una delegación española de empresarios textiles acompañó a Juan Parés en este relevante encuentro internacional, en el que se abordaron los principales retos de la industria textil global. Se trata de la tercera ocasión en que un empresario del sector algodonero español asume la presidencia de la ITMF, un hecho que subraya la importancia y proyección internacional del textil español.

Este **reconocimiento** supone un importante **hito para el sector textil español** y pone de relieve la destacada trayectoria profesional de Juan Parés, así como su firme compromiso con la innovación, la sostenibilidad y la internacionalización de la industria textil.

Desde AITPA y la Fundación Textil Algodonera queremos destacar la **relevancia de este nombramiento**, que refuerza la presencia y el **liderazgo de las empresas españolas** en los principales foros internacionales del sector textil, y subraya el papel activo que desempeñan nuestros asociados en el impulso de la competitividad y la cooperación global.

"Asumir la presidencia de la ITMF es un honor y una gran responsabilidad. En un momento de transformación para nuestra industria, debemos reforzar la cooperación internacional y apostar decididamente por la sostenibilidad, la innovación y la competitividad responsable", declaró **Juan Parés Boj** tras su nombramiento.

Por su parte, **Xavier Morera**, presidente de **AITPA**, destacó que "este nombramiento es motivo de orgullo para todo el sector textil español. La trayectoria y el compromiso de Juan Parés son un ejemplo de liderazgo y visión, que proyectan la excelencia y la capacidad de innovación de nuestras empresas."

Asimismo, **Manu Díaz**, presidente de la **Fundación Textil Algodonera**, subrayó que "la elección de un empresario español al frente de la ITMF refuerza la relevancia de nuestras empresas y su papel activo en la promoción de un futuro más sostenible y colaborativo para la industria"





Sobre ITMF

La International Textile Manufacturers Federation (ITMF), fundada en 1904, agrupa a asociaciones y empresas textiles de todo el mundo. Su misión es promover la cooperación, el intercambio de información y el desarrollo sostenible de la industria textil a escala global.

Sobre AITPA y la Fundación Textil Algodonera

La Asociación Industrial Textil del Proceso Algodonero (AITPA) representa a las empresas del sector textil de proceso algodonero en España y uno de los miembros fundadores de TEXFOR.

La Fundación Textil Algodonera (FTA) es una entidad sin ánimo de lucro con fines de interés general, consistentes en la promoción, la investigación y el desarrollo tecnológico de la industria y sector textil, en general y más especialmente al algodonero.

Contacto de prensa:

AITPA / Fundación Textil Algodonera Marta Castells – <u>aitpa@aitpa.es</u>